

## La cigarette, un phénomène - 1/1

**Elle peut tuer, rendre gravement malade mais les jeunes aiment tellement ça ! (rassurons- nous les "vieux" aiment sa aussi !). Mon article va peut-être vous sensibiliser ou alors pas du tout mais vous seul sera le juge de dire OUI ou NON a la cigarette...**

Hé oui aujourd'hui qui n'a jamais entendu parler de la cigarette, c'est un phénomène d'actualité qui touche tout le monde. On peut voir sur nos écrans des images choquantes qui vise a sensibilisé les jeunes et même les plus âgés, mais sont-elles vraiment efficaces ? Peut-être, mais moi je n'en suis pas du tout convaincu.

Aujourd'hui fumer est devenu une mode. On fume pour frimer, se la raconter devant ses potes ou alors noyer ses soucis. Qui en 2004 n'a jamais essayer de fumer ? PERSONNE. Ou alors une petite partie de la population qui est assez intelligente... Lol Donc voilà tout le monde a déjà fumer un jour ; mais avez-vous ressenti du plaisir d'absorber une fumé nocive pour votre santé ? Je ne pense pas. Moi même j'avoue avoir déjà essayer mais je n'est ressenti aucun plaisir c'était JUSTE pour faire GENRE, et a mon avis je ne suis pas la seul dans ce cas.

Quoi qu'il en soit je ne suis pas contre les fumeurs, NON ! J'en connais pleins, mais je trouve ça dommage de dépenser tout son argent pour un paquet de clope ! (enfin pour les personnes "friqués" cela ne pose aucun problème).

Jusque là je n'ai parlé que de la cigarette officielle c'est à dire celle que l'on trouve partout en vente libre et autorisé, mais... bon vous me comprenez y'a des tas d'autres choses, bien mieux et qui te défonce bien dans tous les sens du termes : c'est si bon !. C'est vrai quand on prend ce genre de chose on ne pense plus à rien, on peut même délirer (selon les personnes) c'est idéal pour oublier tous ses problèmes au quotidien. De nombreuses personne en consomme, même peut-être tes profs, ou ta boulangère. Oui, alors pourquoi ne pas le légaliser ? chacun son point de vue se serai peut-être une bonne ou mauvaise chose qui sait...

Comme tout le monde le sait si bien, la cigarette contient des produits nocives qui provoquent des problèmes de santé GRAVE. La cigarette rend dépendant, on ne peut plus s'en passer, c'est devenu le petit dessert après manger et tout au long de la journée. On peut dire que la cigarette est UNE DROGUE, n'ayons pas peur des mots, c'est la vérité.

Bref je voudrais finir cet article en vous faisant part d'une "petite anecdote" personnel qui met arrivé. Il y'a a quelque année ma mère est tombé gravement malade, je ne comprenais pas ce qu'il se passait. Elle est resté plusieurs mois a l'hôpital pour en ressortir saine et sauves. Je n'ai appris que plus tard quelle était passé de près a la mort...

Alors réfléchissez avant d'allumer votre cigarette, car peut-être vous n'aurez pas la CHANCE qu'a eu ma mère de SURVIVRE...

Je tiens a redire que je ne suis pas contre les personnes qui fument mais contre la société qui se fait du "frique" sur notre dos...

J'attend vos réaction le débat est ouvert !

Au fait c'est mon deuxième articles que j'écris, alors j'aimerais savoir si il est bien ? Soyez pas trop sévère s'il vous plait... ;)